

Dr. Brigitte Ohms

geboren 1961



- Leiterin des Referats „Internationaler Menschenrechtsschutz“ und Stv. Abteilungsleiterin im Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst
- Stv. Prozessvertreterin Österreichs vor dem Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte
- Nationale Verbindungsbeamtin Österreichs zur EU-Grundrechteagentur
- Österr. Mitglied des Leitungskomitees für Menschenrechte (CDDH) des Europarates

Studium der Rechtswissenschaften in Graz

mehnjährige Assistententätigkeit am Institut für Öffentliches Recht, Staats- und Verwaltungslehre der Universität Innsbruck

mehnjährige Tätigkeit als Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Verfassungsgerichtshof

wissenschaftliche Publikationen zu Themen des Verfassungsrechts und der Menschenrechte